
  

Der Vorsitzende des
Ausschusses für Freizeit und Sport
der Stadtverordnetenversammlung
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Sachbearbeiter Angelika Paa

Wiesbaden, 20.10.2010

1. Den Mitgliedern des
    Ausschusses für Freizeit und Sport
2. Den Fraktionen
3. Dem Magistrat
4. Nachrichtlich
    Herrn Stadtverordnetenvorsteher

Einladung

zur öffentlichen Sitzung
des Ausschusses für Freizeit und Sport

am Donnerstag, 28. Oktober 2010, um 17:00 Uhr, 
Rathaus, Raum 304 (3. Stock), Schloßplatz 6, Wiesbaden

- Vor Eintritt in die Tagesordnung findet eine Bürgerfragestunde statt -

   Tagesordnung 1 

    
1. Genehmigung von Niederschriften

    
2. 10-F-06-0054

Vereinbarungen hinsichtlich Volleyball- Bundesligaspielen in der LH Wiesbaden
 Antrag der Fraktion Linke Liste Wiesbaden vom 19.10.2010
  

Nachdem in der letzten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 9. September 2010 die 
Sitzungsvorlage "Projekt 'Platz der deutschen Einheit' - Verfahren zur Realisierung der 
städtebaulichen und architektonischen Planung" mehrheitlich beschlossen wurde, aber mit der 
Fertigstellung einer bundesligatauglichen Volleyballhalle nicht bis zum Ende der kommenden 
Bundesligasaison zu rechnen ist, möge der Ausschuss beschließen:
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Der Magistrat möge berichten,

- welche Vereinbarungen mit der Deutschen Volleyball-Liga (DVL) und dem VCW getroffen wurden 
hinsichtlich der Nutzung der auch für den Schulsport genutzten Halle am Zweiten Ring.

- welche Vereinbarungen über die kommende Bundesligasaison hinaus getroffen wurden für den 
Zeitraum, in dem noch keine bundesligataugliche Volleyballhalle in Wiesbaden zur Verfügung 
steht, und ob es diesbezüglich zeitliche Terminierungen gibt.

- wann für Training und Spiele des VCW (an welchem Ort ggfs. welchen Orten) eine Halle zur 
Verfügung steht, in der Bundesligaspiele möglich sind.

- wie dafür Sorge getragen wird, dass Schul- und Vereinssport durch die angestrebten Lösungen nicht 
beeinträchtigt werden.

    
3. 10-F-02-0019

„Radachter“
 Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 17.09.2010
 

Bei dem sog. Radachter handelt es sich um zwei Radtourstrecken, die Radfahrer auf zwei 
Schleifen durch die Stadt Wiesbaden und in den angrenzenden Taunus führen. Durch die 
Streckenführung soll Radfahrer aus Wiesbaden wie auch Touristen die städtebaulichen und 
landschaftlichen Reize Wiesbadens und der angrenzenden Region näher bringen. Bislang ist 
sind die Strecken noch nicht vollständig beschildert. Der Schulsportverein „movelo“ hat sich 
bereit erklärt, die Kosten der eigentlichen Hinweisschilder zu tragen, bittet aber die Stadt, 
weitere Pfosten zu setzen, an denen die restlichen Hinweisschilder zur vollständigen 
Beschilderung befestigt werden können.

Vor diesem Hintergrund wolle der Ausschuss beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, 

zeitnah und in Absprache mit dem Schulsportverein „movelo“ Pfosten zur Anbringung von 

Hinweisschildern für die „Radachter-Touren“ zu setzen.

    
4. 10-F-01-0087

Sachstandsbericht zum etwaigen Umzug der Wiesbaden Phantoms in den Helmut- Schön- Park
 Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 19. Oktober 2010
 
 Nach dem Aufstieg der Wiesbaden-Phantoms in die Football-Bundesliga war der Presse zu 

entnehmen, dass seitens des Herrn Oberbürgermeisters Dr. Müller dem Verein die Zusage 
gegeben wurde, die künftigen Heimspiele auf dem Rasenplatz im Helmut-Schön-Park austragen 
zu dürfen.
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Der Magistrat wird gebeten,

zu berichten, 

- ob und durch welche Maßnahmen gewährleistet ist, dass durch die zusätzliche Nutzung des 
Rasenplatzes gerade auch in Zeiten, in denen der Rasen sonst nach Ende der Fußballsaison 
seine zur Regeneration erforderliche Ruhephase hatte, keine dauerhaften Schädigungen 
entstehen,

- durch welche Maßnahmen gewährleistet wird, dass insbesondere nach Spielen der Phantoms 
bei widrigen Witterungsverhältnissen die Rasenfläche wieder in einen auch für andere 
Rasensportarten nutzbaren Zustand gebracht wird,

- welche Vorsorge getroffen wurde, den bisherigen Nutzern des Rasenplatzes 
Ausweichmöglichkeiten zur Verfügung stellen zu können, falls die Rasenfläche nach 
Beschädigungen durch Footballspiele längere Zeit nicht genutzt werden könnte.

    
5. 10-F-01-0088

Sachstandsbericht zur Wasserqualität im Schiersteiner Hafen
 Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 19.Oktober 2010

Der Magistrat wird gebeten,

ergänzend zum mündlichen Bericht von Herrn Oberbürgermeister Dr. Müller in der letzten 
Sitzung des Ausschusses für Freizeit und Sport bis zur nächsten Sitzung des Ausschusses 
schriftlich zu berichten, welche Erkenntnisse es bezüglich Erkrankungen von Sportlern nach der 
Ironman- Veranstaltung 70.3 im Schiersteiner Hafen gibt. Darüber hinaus soll mitgeteilt werden, 
warum dieser Umstand den täglich im Hafen Sport treibenden Vereinen und Anliegern nicht 
sofort mitgeteilt wurde sowie welche Konsequenzen dies künftig für den Wassersport am und im 
Hafen hat.

Die SPD- Fraktion zeigt sich sehr beunruhigt hinsichtlich der am 25.08.2010 in der Presse 
dargestellten Erkrankung der Teilnehmer am Ironman im Schiersteiner Hafen.
Die Probleme und Fragen bezüglich der Wasserqualität, zu denen auch die Entschlammung des 
Hafenbeckens und das erheblich verstärkte Wachstum der Wasserpflanzen gehören, müssen 
dringend und nachhaltig geklärt und Lösungen gefunden werden. Ansonsten drohen neben dem 
bereits bestehenden Angelverbot weitere Einschränkungen, auch (öffentlichkeitswirksame) 
Sportveranstaltungen und Aktivitäten auf und an dem Wasser betreffend. 

    
6. 10-F-01-0040

Haus der Vereine in Amöneburg
 Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 19.10.2010

 Der Magistrat wird gebeten über den aktuellen Sachstand bezüglich des Hauses der 
Vereine in Amöneburg zu berichten. 

 Wie stellt sich die aktuelle Situation für die betroffenen Vereine dar?    
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7. 10-V-86-0003 DL 31/10-19

Jahresabschluss 2009 des Eigenbetriebes mattiaqua

    
8. 10-F-01-0072

Zukünftige Nutzung des Dyckerhoffbruchs
 Beschluss des Ausschusses für Freizeit und Sport Nr. 0066 vom 26.08.2010
 

ANLAGE

    
9. 10-A-09-0002

Errichtung und Betrieb einer Mountainbikestrecke in Wiesbaden
 Sachstandsbericht und Besprechung der weiteren Vorgehensweise

 

    
10. 10-F-01-0073

Bebauungsplan „Künstlerinnenviertel“
 Beschluss des Ausschusses für Freizeit und Sport Nr. 0067 vom 26.08.2010
 hier: Einwendungen des zuständigen Ortsbeirates
 

ANLAGE

HInweis: Das Schreiben des Ortsbeirates ist den Mitgliedern des Ausschusses bereits als Datei am 
14.09.2010 zugegangen.

    
11. 10-F-06-0020

Schachplatz am Warmen Damm
 Beschluss des Ausschusses für Freizeit und Sport Nr. 0072 vom 26.08.2010
 

ANLAGE

    
12. 10-F-28-0001

Public-Viewing während der WM 2010 in Wiesbaden.
 Beschluss des Ausschusses für Freizeit und Sport Nr. 0073 vom 26.08.2010
 

ANLAGE

Hinweis: Das Ergebnis der Sitzung der Arbeitsgruppe ist den Mitgliedern des Ausschusses und den 
Fraktionen bereits am 01.10.2010 als Datei zugegangen.
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13. 10-V-52-0016 DL 35/10

Neubau eines Kunstrasens auf dem Sportplatz Niederfeld (Dotzheim)

Der Magistrat berät hierzu in seiner Sitzung am 26.10.2010

    
14. Offene Sachthemen
 

    
15. Verschiedenes

   Tagesordnung 2 

    
1. 10-V-20-0038 DL 31/10-4

Investitionscontrolling 2. Quartal 2010

    
2. 10-V-52-0013 DL 31/10-9

Sanierung der Sporthalle Klarenthal -  Grundsatzvorlage

Falls ein Ausschussmitglied an der Teilnahme verhindert sein sollte, wird um Weitergabe der 
Einladung gemäß § 62 HGO gebeten.

Im Anschluss an die öffentliche Sitzung tagt der Ausschuss nicht öffentlich, falls Tagesordnungs-
punkte zur Beratung und Beschlussfassung in nicht öffentlicher Sitzung vorgesehen werden.

David
Vorsitzender


